

ひまわり通信 12月号

仏教保育 月のねらい(1月)



11月の活動報告

- ・体育教室
- ・リトミック
- ・ベビーマッサージ
- ・Let'sEnglish
- ・秋の自然であそぼう☆



Let'sEnglish
レベッカ先生と一緒に、カード遊びや音楽に合わせて踊ったりしました！
みんな少し恥ずかしそうに英単語を言っている姿が可愛いらしかったです♡

秋の自然であそぼう

お天気もよく、イチョウの葉がはらはらと舞い、どんぐりや松ぼっくりもたくさん落ちていました！
自分で作ったどんぐり入れをくびにかけ、嬉しそうに拾っていたお友だちです♡
短い秋でしたが、秋ならではのあそびができましたよ！



和顔愛語(わがんあいご)・・・やさしい心を育てる

寒さに負けず仲良くあそぼう♪

寒いとき・つらいとき・悲しきときでもくじけず優しい穏やかな笑顔でいるよう努力しよう。
そして他人に対して心のこもった優しい言葉がけを忘れずになかよくしよう！



リトミック

リトミックでは、ピアノに合わせてボールを隣のお友だちに渡したり、みんなはタンバリンを使ってももこ先生と一緒に演奏しましたよ♡



ベビーマッサージ

ベビーマッサージでは、新しいお友だちが参加してくれました♡
みんな気持ちよさそうにママとのじかんをまったりと過ごすことができましたよ♡

体育教室

体育教室では、サーキット遊びに跳び箱もプラスされました！
高さがある所もママと一緒に登り、マット遊びでは思い思いに転がったり、ママに呼ばれている方とは反対方向に転がってしまったりと・・・
それも存分に楽しみましたよ♪